



Bungalow en venta en Torrevieja (Town), Torrevieja

119.900 €Referencia: RS27039 Dormitorios: 2 Baños: 1 Construido: 47m²



Costa Blanca South, Torrevieja (Town)

Bungalow bajo en la zona de La Laguna, en Torrevieja, pensado para quienes quieren vivir el día a día con calma, cerca de todo pero con la sensación de refugio propio. Desde que te acercas ya se nota que no es una vivienda cualquiera, sino un pequeño hogar preparado para disfrutar del clima, del sol y de los ratos tranquilos después de una jornada de trabajo o de playa. La entrada invita a bajar el ritmo, a dejar fuera las prisas y a centrarse en lo importante: estar cómodo, sentirse a gusto y tener un espacio que se sienta realmente tuyo. La terraza se convierte en el primer punto de encuentro. Es el lugar en el que apetece sentarse por la mañana con un café, abrir el portátil, mirar el móvil o simplemente dejar pasar los minutos mientras el barrio se despierta despacio. Por la tarde, se transforma en el escenario perfecto para una charla con amigos, una pequeña barbacoa eléctrica o una cena informal bajo la luz suave del atardecer típico de Torrevieja, con esa mezcla de brisa marina y olor a verano que se nota casi todo el año. Aquí es fácil imaginar plantas, una mesa de exterior, luces cálidas y esa sensación de "aquí me quedaría horas". Al cruzar la puerta, la zona de día se presenta como un espacio unido, pensado para vivirlo sin complicaciones. La cocina americana conecta directamente con la zona de salón y comedor, permitiendo que todo ocurra en el mismo ambiente: cocinar, charlar, ver una serie, estudiar o trabajar con el portátil en la mesa. Es el tipo de distribución que hace que la casa parezca más grande, que la luz circule mejor y que la vida sea más social. Quien está preparando algo de comer nunca se siente aislado, sino dentro de la conversación, del juego, del momento. La zona de salón invita a organizarla según el estilo de cada uno: un sofá cómodo, una mesa baja, quizás una estantería con libros, velas y decoración personal, o un mueble de televisión con consola y equipo de sonido. Es el espacio donde se acumulan las rutinas: las noches de pelí, las partidas con amigos, las videollamadas con la familia o las tardes de descanso después de llegar de la playa. Todo ello con la ventaja de tener la cocina a un paso, lo que hace que cualquier plan sea sencillo de montar: desde algo rápido de picar hasta una comida algo más elaborada para invitados. La cocina, al formar parte del conjunto, se integra en la vida diaria como un rincón práctico pero también visualmente agradable. Está pensada para tenerlo todo a mano, para que preparar el desayuno o la cena no sea complicado. Esa sensación de fluidez entre cocinar y estar con los demás es lo que marca la diferencia en el día a día: mientras se termina un plato, se habla con quien está en el sofá, se ayuda a los peques con los deberes o se revisa la lista de la compra sin perder el hilo de lo que ocurre alrededor. Esta distribución ayuda a que la vivienda se sienta sociable, abierta y funcional. Los dos dormitorios permiten que la vivienda se adapte a distintas etapas y estilos de vida. Uno puede convertirse en el dormitorio principal, con su ambiente tranquilo, su espacio para armario y su decoración más personal. Es fácil imaginar una cama cómoda, textiles suaves, cortinas que regulen la luz y algún detalle decorativo que convierta la habitación en un verdadero refugio para descansar. El segundo dormitorio abre muchas posibilidades: habitación para invitados que vienen a pasar unos días a Torrevieja, cuarto para niños, despacho para teletrabajo, sala de hobbies o incluso vestidor amplio si se busca algo más exclusivo. Contar con un solo baño bien distribuido simplifica el mantenimiento y hace que la vivienda sea especialmente práctica para quienes no quieren complicarse con demasiados espacios que limpiar.